

Interprofessioneller Qualitätszirkel 2018

palliative-schaffhausen.ch

Organisatoren:

Der Verein palliative-schaffhausen.ch freut sich auf die Durchführung des interprofessionellen Qualitätszirkels in Schaffhausen in Zusammenarbeit mit dem Kompetenzzentrum für Lebensqualität Schönbühl und dem Alterszentrum Emmersberg.

Teilnehmer:

Unser Verein spricht Fachleute aller Berufsgruppen an, welche Patienten in Palliativsituationen betreuen.

Was:

Wir bieten ein Gefäss zum Austausch mit Kollegen über Schwierigkeiten bei der Betreuung von Palliativpatienten (Fachliches) sowie über Schwierigkeiten im Versorgungsnetz (Strukturelles). Anhand von Fallberichten und einem fachlichen Input eines geladenen Experten gibt es spannende Diskussionen.

Daten, Uhrzeit, Themen und Veranstaltungsort:

Jeweils um 19.00h-21.00h findet der Qualitätszirkel dieses Jahr an zwei verschiedenen Orten statt:

- Kompetenzzentrum für Lebensqualität Schönbühl, Ungarbühlstrasse 4, 8200 Schaffhausen; an den Terminen im Schönbühl wird es jeweils von 18.30-19.00 einen Workout-Apero geben zu einem Unkostenbeitrag von 15 SFR. Dies bei der Anmeldung zu vermerken
- Alterszentrum Emmersberg, Bürgerstrasse 36, 8200 Schaffhausen.

Dienstag, 20 Februar

Ort: Schönbühl

Non Compliance - ein komplexer Fall aus dem Heim

Referent Dr. Alberto Wenner

Montag, 18 Juni

Ort: Emmersberg

Palliative Sedation - Schwierigkeiten im Alltag und Guidelines

Referentin Dr. Katja Fischer

Mittwoch, 24 Okt

Ort: Schönbühl

Delir bei Palliativpatienten und Delir-Konzepte

Referentin Dr. Natalie Bühl Drabe

Anmeldung erforderlich:

Bitte alle Anmeldungen (auch für die Veranstaltung im Emmersberg) beim Sekretariat Schönbühl.

E-Mail: karin.meier@schoenbuehl-sh.ch

Telefon (Sekretariat): 0041 52 630 00 90

Kosten:

Für Vereinsmitglieder (Einzelmitglieder) und für Mitarbeiter unserer Kollektivmitglieder ist die Teilnahme kostenlos. Ansonsten bitten wir pro Teilnehmer und Anlass um min. 10 CHF Spende auf unser Vereinskonto.

Ziel:

Wir wollen voneinander lernen und unsere Kompetenzen erweitern.
Wir wollen uns vernetzen und gemeinsam neue Wege gehen.

Wir freuen uns auf den gemeinsamen Austausch.

Schaffhausen im Januar 2018

Im Namen des Vorstands
Dr. Katja Fischer
Präsidentin palliative-schaffhausen.ch

www.palliative-schaffhausen.ch

Theo Deutschmann
Gastgeber
Geschäftsführer Schönbühl

www.altersheim.schoenbuehl-sh.ch